

avait vu et entendu de cette sainte pénitente, et il vécut ensuite lui-même jusqu'à cent ans dans une grande sainteté.

Depuis, le corps de sainte Marie l'Egyptienne a été retrouvé et ses ossements ont été distribués à diverses Eglises. Le Pape St. Hormisdas en donna à St. Eleuthère, évêque de Tournai. Plusieurs saints Pères ont écrit la vie de cette sainte pénitente et d'autres en font mention dans leurs œuvres ; le second Concile de Nicée la cite en sa quatrième Session. Sa fête se célèbre le deuxième jour d'avril et celle de saint Zozime, le quatrième jour du même mois.

Après un pareil changement de vie, un semblable triomphe sur les inclinations mauvaises, qui oserait désespérer de soi, fût-il enfoncé dans un bourbier d'iniquités ou devenu un égout d'impureté. Le Cœur de JÉSUS est si bon, si miséricordieux envers ceux qui se convertissent parfaitement à lui ! L'amour repentant et l'amour persévérant ne se donnent-ils pas la main au pied de la Croix ?

Cœur de JÉSUS, que vous êtes riche en miséricordes ! Mais aussi quel courage et quelle générosité chez cette pécheresse pour vaincre et dompter les habitudes criminelles et repousser les tentations de l'enfer ! Dieu aide la bonne volonté et la prière d'un cœur humble et confiant. Seule absolument, quarante-sept ans durant, il fallait que cette sainte eut bien compris, pratiquement du moins, cette expression de l'Apôtre. "Notre conversation est dans les cieux ;" car tout cœur a besoin de se communiquer. Que ne prenons-nous la sainte habitude de nous entretenir fréquemment avec Dieu dans le secret de nos cœurs ? Que de temps perdu nous pourrions ainsi utiliser pour le ciel !

"Pénitence et ferveur" tel fut le résumé de la vie de sainte Marie d'Egypte et tel doit être le résumé de la vie d'une âme qui a eu l'épouvantable malheur de commettre des péchés graves autrefois.

"Pénitence et ferveur." Amen.

---